
Ce qui m'a rendue heureuse,

et qui me le rend encore

aujourd'hui, c'est d'avoir

réalisé mon projet d'être

venue m'installer sur Nice...

C'est un projet que j'avais

depuis longtemps et j'ai fini

par le réaliser toute seule

comme une grande !! Alors je

suis très fière de moi...

Fabienne 47 ans Nice
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